
 
MTV NETWORKS EUROPE VIDEO SUBMISSION FORM 

MTV NETWORKS EUROPE Formulaire de Diffusion de Vidéomusique 
 
PLEASE FILL IN DETAILS BELOW AND SUBMIT COMPLETED FORM WITH MUSIC VIDEO. 
Merci de remplir les informations ci-dessous et de joindre un formulaire complet à la Vidéomusique. 
 
 
Date video submitted to MTV Networks SARL / Date à laquelle la Vidéomusique a été remise à MTV Networks 
SARL : ………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 
Name of Artist/Nom de l’artiste-interprète:…………………………………………………………………………………… 
 
Track Title/ Titre:…………………………………………………………………………………………………………………... 
 
Album Title/Titre de l’Album:……………………………………………………………………………………………………. 
 
Video Director/Réalisateur de la Vidéomusique…………………………………………………………………………….. 
 
Digital (PAL) 16:9  FDA □  preferably all videos submitted should be delivered in this format (toutes les vidéos 

doivent être de préférence délivrées dans ce format) 
 HD    □  please supply if available (à délivrer si disponible) 
 
Closed captioned / Télétexte (tick as applicable / A Cocher):   Yes…..         No….. 
 (Song lyrics encrypted directly onto the video/ Paroles retranscrites directement sur la vidéo)   
 
Video Length / Durée de la vidéo: ……………………….. 
 
Digital Release Date / Date de sortie en téléchargement :………………………………………………………………… 
(Date/dates on which the track is made available for sale to the public via download / Date depuis laquelle la musique  
est rendu disponible à la vente au public en  téléchargement) 
 
Physical Release Date / Date de sortie en magasins: 
…………………………………………………………………………………………………………. 
(Date/dates on which the track is made available for sale to the public in the shops / Date depuis laquelle le morceau 
est  rendu disponible à la vente au public en  magasins) 
 
Album release date / Date de la sortie de l’album: ……………………………………………………………………........ 
 
First Airdate / Date de 1ere diffusion: 
………………………………………………………………………………………………………………………. 
(If no airdate is specified MTVNE shall be entitled to exhibit the video upon receipt / si aucune date n’est spécifiée, 
MTVNE se réserve le droit de diffuser la vidéo dès réception. 
 
Record Label /Producteur Phonographique:* 
……………………………………………………………………………………… 
*Please ensure this is the music video rights owner. If relevant include the name of sub-label/affiliate eg Sony/Epic 
Merci de vérifier qu’il s’agit bien du titulaire des droits sur la Vidéomusique. Le cas échéant, indiquer le nom du 
label/de la filiale, par exemple Sony/Epic. 
 
Composer/ Auteur(s):…………………………………………………………………………………………………………….. 
 
Publisher/Editeur: ………………………………………………………………………………………………………………. 
 
ISRC Number/ Numéro ISRC:* …………………………………………………………………………………………………. 
*Please ensure this is the ISRC for the video, NOT the sound recording. Please also ensure that this has no more or 
less than 12 digits (not counting hyphens). 
Merci de vous assurer qu’il s’agit du numéro ISRC pour la Vidéomusique, et NON pour le phonogramme. Merci de 
vous assurer également que ce numéro contient exactement 12 caractères (sans compter les traits d’union). 
 
Country of Origin of Artist/ Pays d’origine de l’Artiste: …………………………………………………………………… 
 
Country in which Video Produced/ Pays dans lequel la Vidéomusique a été Produite:* 
………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
*Please ensure this is the country of the production company. Merci de vous assurer qu’il s’agit du pays de la société 
de production. 
 



I acknowledge that this Music Video is either submitted pursuant to the terms of the Independent Producers’ 
Agreement between MTV Networks Europe (“MTVNE”) and the Record Company listed above or in 
accordance with the Agreement between MTVNE and Video Performance Limited  (“VPL”) dated 1st April 
2004, for exhibition without limitation as part of MTVNE’s programming services.  If the Record Company has 
not signed an Independent Producers’ Agreement with MTVNE and/or is not a VPL member then the Record 
Company represents that the Music Video submitted herein is free and clear for exhibition by MTVNE, its 
parents, subsidiaries and affiliates and does not infringe the rights of any third party and the Record 
Company shall indemnify and defend MTVNE and its parents subsidiaries and affiliates from and against any 
damages, suits or expenses arising from any breach or alleged breach of this representation.  
Je reconnais que la présente Vidéomusique est soumise soit aux termes du "Independent Producers’ Agreement" 
conclu entre MTV Networks Europe (« MTVNE ») et le Producteur Phonographique indiqué ci-dessus soit aux termes 
du contrat général conclu entre MTVNE et la société de gestion collective « Video Performance Limited » (VPL), aux 
fins de représentation sans restriction, dans le cadre des programmes de MTVNE. Si le producteur phonographique 
n’a pas signé un "Independent Producers’ Agreement" avec MTVNE et/ou n’est pas membre de VPL, le Producteur 
Phonographique garantit que la présente Vidéomusique ne donne pas lieu au paiement de redevances et qu’elle est 
libre de droits pour toute représentation par MTVNE, ses sociétés mère et filiales, et qu’elle ne contrevient pas aux 
droits de tiers. Le Producteur Phonographique garantit et s’engage à indemniser MTVNE et ses sociétés mères et 
filiales contre tout dommage, action ou frais découlant de tout manquement ou manquement allégué aux termes de 
la présente garantie.  
 
Signed by/Signé par: …………………………………….. 
Authorised Representative of Record Company/ Représentant autorisé du Producteur Phonographique 
 
Print Name (in BLOCK CAPITALS)/ Nom (en lettres 
majuscules):………………………………………………………………… 
 
Title (in BLOCKCAPITALS)/Fonction (en lettres 
majuscules):………………………………………………………………………….. 
 
Contact Telephone Number/ Numéro de téléphone 
:………………………………………………………………………….. 
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